
Протокол 

общешкольного родительского собрания МАУСОШ №1 г.Окуловка 

от _22 ноября___ 2021-2022 уч. года 

 

                                                                            Присутствовало ……52 человека……… 

Председатель……Быстрова Е.М..…….... 

                                                                   Секретарь……..…Смирнова Н.А…..…. 

 

Повестка дня 

1) Проведение государственной итоговой аттестации по программам  основного 

общего образования в формате ОГЭ и ГВЭ. 

 

2) Особенности подготовки к ОГЭ по русскому языку 

 

3) Профориентация. Условия поступления и обучения в филиале Боровичского 

агропромышленного техникума г. Окуловка 

4) Разное (по классам). 

 

Выступали: 

1. Семенова О.В., ведущий специалист комитета образования Администрации 

Окуловского муниципального района.  

Познакомила с нормативно-правовой базой проведения ГИА в формате ОГЭ и ГВЭ. 

Особое внимание уделила Порядку проведения ГИА. Ответила на вопросы 

родителей. 

 

     2. Заместитель директора школы по УВР Быстрова  Е.М.  

Рассказала об особенностях подготовки  к сдаче ОГЭ по русскому языку. Заострила 

внимание на необходимости 1)мотивации детей к самостоятельной подготовке к 

экзаменам, 2) проведение контроля подготовки учащихся к сдаче ОГЭ. Ответила на 

вопросы родителей.  

     

3. Заведующая филиалом Боровичского агропромышленного техникума 

Михайлова Неля Анатольевна рассказала об условиях поступления и обучения в 

филиале. 

 

4. Работа по классам. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 

1. По первому вопросу:1)принять к сведению информацию Семеновой О.В., 2) следить 

за изменениями нормативно-правовой базы ГИА-2022. 

2.По второму вопросу: принять к сведению информацию заместителя директора 

школы Быстровой Е.М. 

2. Контролировать работу обучающихся по подготовке проектных работ. 

3. Контролировать обучение детей (выполнение домашних заданий и подготовку к 

ГИА). 

4. Оказывать содействие учителям –предметникам по вопросам обучения и воспитания 

учащихся 9-х классов. 



5. Проводить с обучающимися беседы о выборе пути дальнейшего обучения и 

будущей профессии. 

 

Председатель Быстрова Е.М. 

Секретарь…Смирнова Н.А.……… 


